

## Premiación Valores Josefinos 2024

Muy buenos días a todas y todos.

Hoy nos reunimos en una instancia de reflexión y de celebración, como cada año nos hemos detenido a mirar nuestras raíces, nuestro sentido y nuestros valores, y lo hacemos en la conmemoración de nuestra fundadora la Madre María Luisa Villalón, quien nos invitaba a mirar a los niños con atención y cariño, y eso es lo que ha marcado cada una de sus obras.

Hoy cuando tenemos un mundo complejo, donde la violencia, la incompreensión, la impaciencia y la negatividad se han tomado distintos ámbitos de nuestras vidas, siguiendo el ejemplo de nuestra fundadora los y las queremos invitar a enfrentar la vida con optimismo, ha demostrar que existe una forma distinta de vivir, donde los valores como el respeto, la solidaridad, empatía y responsabilidad son nuestros cimientos, como comunidad educativa estamos empeñados en la formación valórica, respetuosa y de buen trato, queremos demostrar con nuestro ejemplo día a día que debemos aportar para una sociedad basada en la sana convivencia, en el amor, en el respeto con nuestros y nuestras semejantes, con nuestro entorno y naturaleza.

En nombre de la comunidad queremos agradecer a cada uno y una que forma parte de nuestra gran familia josefina, a nuestros docentes y asistentes de la educación por su entrega, vocación y cariño con cada estudiante, a los apoderados y familias por confiar lo más preciado y amado que tienen sus hijos e hijas, por confiar en nuestro proyecto y en nuestros valores. A ustedes queridos y queridas estudiantes por entregarnos la fuerza, el ánimo y la alegría, por enseñarnos día a día la sencillez y la honestidad, por formarse y aprender con entusiasmo y confiados en los valores de nuestro Patrono San José.

**Finalmente agradecer a las Hermanas de la Congregación Hijas de San José Protectoras de la Infancia por mantener viva cada una de las obras, por mantener vivo el legado de nuestra fundadora.**

**A nuestra madre fundadora por su valentía y entrega con los más desvalidos, por demostrarnos con su vida que no son las palabras ni las promesas donde la historia tiene su motor secreto, sino que es en el amor y las obras y ella en cada una de sus obras impregnó el trabajo y el amor desinteresado por el prójimo, que su entrega no era un deslumbramiento pasajero, sino que estaba cimentado en la solidez de su amor a Dios y sus hermanos y hermanas, en el cariño y el cuidado de los niños.**

**Hoy a tantos años de la fundación de la congregación y las diversas obras podemos decir con orgullo y valentía que al igual que nuestra fundadora Madre María Luisa Villalón **LOS NIÑOS Y NIÑAS SON NUESTRA ALEGRÍA.****

**Muchas gracias**

